
 

 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos catorzes dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

reuniram-se na SALA PAULO FREIRE os membros do Conselho Municipal de 

Educação. A reunião foi aberta pela Presidência a qual agradeceu a presença 

de todos. Foi enviado à APAE/SALTO ofício de número 108/2022 questionando 

ausência de licença-médica de um funcionário que presta serviço, através do 

termo de colaboração e ele estaria viajando na Turquia. A APAE respondeu que 

o funcionário de fato apresentou atestado médico em 31 de outubro de 2022 a 

14 de novembro de 2022 e que nada pode fazer, porque ele se encontrava em 

licença-médica. Enviado Ofício ao CMDCA do município, aos cuidados da 

Secretária Mércia Falcini solicitando como aconteceu a conferência municipal e 

se algum membro deste colegiado foi convidado. O Conselheiro Marcos Aurélio 

Batalha disse que já havia visto no site da Prefeitura chamada para esta 

conferência, mas não sabe se de fato aconteceu. A Secretária de Educação 

esteve presente e foi questionada sobre a mudança na atribuição de aulas 2023. 

Respondeu que deve garantir aos diretores comissionados aulas atribuídas, 

caso eles queiram voltar para sala de aula. Haverá concurso interno. Após, a 

presidente deste colegiado apresentou as prestações do 2º quadrimestre de 

2022 das Instituições que mantém convênio com a SEME. APAE- ofereceu 65 

dias letivos de transporte adaptado num custo de 130.000,00 (pelos quatro 

meses de 2022). Dos 119 alunos que utilizam houve falta de 15 alunos. Foi pago 

à empresa de transporte R$122.581,80. Os colegiados questionaram a 

instituição se os pais destes alunos são contatados para ciência dos motivos das 

faltas. Houve mais uma matrícula conforme ofício 187/2022 CEMAEE e APAE. 

9 alunos extremamente faltosos deverão ser contatados, via responsáveis para 



justificar ao CME as faltas. Na análise do serviço de Fisioterapia, foram 

detectadas muitas faltas de alunos, descontos de banco de horas da 

especialista. Se faltaram muito, por que outros alunos não poderiam usufruir 

destes serviços? Por que não há cancelamento após um número de faltas e 

substituídos por outros? O serviço de Fonoaudiologia foi oferecido, mas os 

alunos faltaram muito. A especialista tirou licença-médica, banco de horas. Os 

relatórios da Psicóloga foram até a data de 17/06/2022. Não houve mais 

registros. Também não foram localizados os testes WISC que são 4 por mês, 

conforme termo. Os horários da TO, também oscilam. Isso deverá ser analisado 

se é permitido. Foram analisados os cancelamentos. Isto é permitido? Houve 

também muitas faltas dos alunos. Alguns questionamentos aos colegiados foram 

levantados: quais os motivos das faltas dos alunos? Houve BUSCA ATIVA junto 

aos familiares? Quais os avanços dos conveniados CEMAEE e EDUCAÇÃO se 

nunca compareceram? Por que não foram substituídos por outros alunos? O que 

garante BANCO DE HORAS legalmente? Apresentar os testes WISC conforme 

conveniados. Por que foram pagos valores inferiores ao transporte? 65 dias 

letivos totalizariam outro valor. ADEVISA devem apresentar maiores evidências 

dos alunos, pois nas fotos são sempre os mesmos. Os recursos para TO foram 

pagos e o especialista não foi contratado. Como transferiram estes recursos? O 

ASPAS devem apresentar fotos das ações com a FONOAUDIÓLOGA, CURSOS 

E AULAS. INSTITUTO ZOOM deverá apresentar laudos dos alunos matriculados 

regularmente na Rede Municipal (71 alunos). Após, os presentes foram 

orientados sobre as visitas nas Unidades Escolares que deverão ocorrer entre 

19 e 22 de dezembro de 2022. Também num balanço geral, houve muitas 

conquistas, mas muita coisa ainda deve ser estruturado. Ficou acordado um 

encontro entre esta Presidente e a senhora Gislene Trigo Presidente do 

Conselho Estadual de Educação, que apresentará uma proposta de diálogo 

entre DIRETORIA DE ENSINO DE ITU, CME/SALTO e SEME. A 

confraternização se dará nesta data, encerrando os trabalhos de 2022. Foi 

formada a comissão eleitoral entre a Presidente Evelize Assunta Padovani, o 

Vice-Presidente Marcos Aurélio Rachid Batalha e o Secretário Rodrigo Lucas de 

Oliveira, para apresentar a recondução e o sistema de votação o mais 

transparente possível, conforme Regimento Interno e Lei vigente. Nada mais. Eu 



(a) Rodrigo Lucas de Oliveira, Secretário, digitei a presente ata, a qual será lida 

e assinada pelos presentes.  
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